
＜平戸市 様＞

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

介護職の確保・定着を図ることを目的
に開催するということで、令和元年度、
2年度とケアニンシリーズの上映を
行ってきました。3年目の今年は、介

護職の確保・定着もですが、介護と医
療の連携に関して、専門職や一般の
方にも関心を持って、学習していただ
けたらと思い「ピア」の上映に至りまし
た。

●実行委員会は、どのようなメンバー
でしょうか？

実行委員会はありません。市の介護
保険担当部署が事務局として動きま
した。

●協力を得られた団体はありました
か？

当市は、佐世保県北圏域介護人材育
成確保対策連絡協議会（長崎県の事
業で県内各圏域に連絡協議会が設
けられています。）の構成メンバーで
あるため、連携して行える環境があり
ました。

介護職の人材確保を目的に開催。医師や民生委員、一般の方まで幅広く来場
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●資金はどのように捻出しました
か？

本市の一般会計予算及び佐世保県
北圏域介護人材育成確保対策連絡
協議会からの助成です。

●地域へどのように告知をしました
か？

回覧板、市のホームページ、介護事
業所や医師会等へのメール配信、チ
ラシ配布、SNS配信、他のイベント開

催時に映画上映会の宣伝活動を行う
など。

●上映会当日の様子や、上映会開催
の感想を教えてください。

地域柄、高齢の方で女性が多いので
すが、介護職、ケアマネ等の専門職
の参加や、高校生の参加があり、ア
ンケートの内容からも大変好評でした。
一般の方からも、コロナ過において上
映会を開催したことに大変感謝をい
ただきました。

また、映画上映に併せて、市内小中
学生から応募いただきました「介護の
日」ポスター優秀賞等の表彰式や、
介護のしごと魅力伝道師講話を行い、
相乗効果で皆さんとても感動しており
まして、医師や民生委員からはとても
よい構成で、すべて良かったと感謝
の言葉をいただきました。

●上映会を開催してみて、いかがで
したか？

介護職人材の確保・定着に向けての
上映会とし、若い方に関心を持ってい
ただきたいと開催しました。集客があ
まりうまくいかないかもしれないなと
思っていましたが、コロナウィルス感
染症も落ち着いた時で、180人の方に

来場いただき、事務局としましては盛
況だったと思っています。また、介護
職の人材確保に向けてこのような機
会を設けていけたらと思っています。

また、映画上映会開催の宣伝活動で、
一般の方達からですが、とても熱心
に活動されていたので、観に来ました
よと声かけしていただいたことはとて
も励みになりました。

●今後、上映会を開催される主催者
の皆さんに向けて、メッセージをお願
いします。

映画上映と併せて、なにか組み合わ
せて行ってみてください。きっと素敵
な反応があると思いますよ。
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